



MUJERES AL VOLANTE

Arrate Diez

A la vuelta del verano nos hemos encontrado con el dichoso carné por puntos, pero ¿hasta qué punto nos debe influir? A la hora de sacarse el carné de conducir ¿quién lo lleva mejor? ¿Se puede generalizar? Nos hemos acercado hasta una autoescuela bizkaina y hemos hablado con Noelia Rodríguez, a ver qué nos cuenta.

“Hoy por hoy y debido a que somos una demografía con un

mayor número de mujeres, la verdad es que tenemos en las clases mayor afluencia de mujeres que de hombres” apunta Noelia. Los chicos en su día se sacaban el carné en cuanto cumplían dieciocho años y ahora, por ejemplo, tenemos tanto chicas jóvenes como mayores. Las chicas se deciden a tener el carné y para nada les preocupa qué edad tengan para conseguir este objetivo.

Las cualidades generales de cada uno son diferentes, según explica Noelia, “aunque sea una opinión muy personal, yo creo que a un chico le cuesta menos tiempo sacar el carné desde el concepto de la práctica, sin embargo, el teórico es mucho más fácil para una chica, siempre en líneas generales, claro está. Una mujer es mucho más atenta a la hora de estar en clase, creo que tenemos mayor facilidad de

comprensión. Además, no vamos con la idea preconcebida con la que, en ocasiones, se acercan algunos hombres a la autoescuela. Los hay que piensan que ya saben conducir y que ya lo saben todo, a veces ponen en duda lo que les dicen en la autoescuela... esto último ocurre sobre todo con gente joven". De modo que, a la hora de aprender la teoría, parece ser que las chicas lo hacen con más facilidad.

Cuando llega el momento de la práctica, según dice Noelia, "los chicos suelen tener más habilidad, tal vez sea porque nos da más miedo, pero tal vez ese miedo que tenemos en un principio nos lleva a que una vez que sacamos el carné seamos mucho más seguras y prudentes".

Noelia lleva cinco años en Autoescuelas Mikel y confiesa que en los últimos años no ha habido grandes cambios respecto a la cantidad de mujeres que se apuntan, ya que hace tiempo que comenzaron las chicas a animarse con el carné. "El carné completo igual son los chicos, que no todos, los que antes se lo sacan por el simple hecho de que dan menos clases de coche, pero en la teórica somos más decididas nosotras", añade Noelia. Si hablamos de otros tipos de carné, como pueden ser el de autobús o camión, ahí sí que la mayoría son chicos, aunque afortunadamente, cada vez es mucho mayor el número de conductoras de autobuses. En ocasiones, el hecho de pensar que sabes no sirve de gran cosa y Noelia nos asegura que "hay mujeres que



aprendiendo mecánica dan mil vueltas a los chicos".

Asimismo, las autoescuelas ofrecen los cursos para el carné por puntos, pero Noelia nos comenta que aún es pronto y, en su caso, no han tenido que darlos porque a alguien le hayan retirado el carné. Con esta refor-

ma no cree que habrá grandes cambios para las conductoras, porque "nosotras, si de hecho somos prudentes, no vamos a cometer ahora mayores infracciones que antes, por lo general estábamos más acostumbradas a respetar las normas, por lo tanto, no nos afecta tanto". **F**

